

## **Protokolleintrag vom 02.04.2008**

**2007/219**

### **Polizeidepartement, Untersuchung der GPK über das Verhältnis zur Autohilfe**

Es liegen folgende Dokumente vor:

- Bericht der GPK vom 29. Februar 2008
- Stellungnahme des Stadtrates vom 25. Februar 2008 zum Bericht der GPK

Der GPK gehören an: Präsident Bruno Sidler (SVP), Vizepräsidentin Theresa G. Hensch-Stadelmann (FDP), Martin Abele (Grüne), Dr. Isabel Bartal (SP), Roger Bartholdi (SVP), Dr. Urs Egger (FDP), Dr. André Odermatt (SP), Richard Rabelbauer (EVP), Christine Stokar Gasser (SP), Dr. Esther Straub (SP), Christian Traber (CVP), Referent

Namens des Stadtrates nimmt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltschutzdepartementes Stellung.

Empfehlungen (Kapitel 5 Ziff. 1–3, Seite 11 des Berichtes)

Es werden keine Anträge gestellt.

Der Rat stimmt dem einstimmigen GPK-Antrag mit 117 gegen 0 Stimmen zu.

Damit ist beschlossen:

1. Vom vorliegenden Bericht „Polizeidepartement – Bericht der GPK über die Vergabe von Abschleppaufträgen an die Autohilfe Zürich“ wird in zustimmendem Sinn Kenntnis genommen.
2. Von den Empfehlungen der GPK an den Stadtrat wird in zustimmendem Sinn Kenntnis genommen.

Mitteilung an den Stadtrat und Bekanntmachung am 9. April 2008.